Balisage

Les stations du carburant sur les autoroutes : un plus de confort

En effet, le manque de toilettes dans les villes sur les routes marocaines ternit l'image du Maroc touristique. Notre journal n'a pas cessé depuis les années soixante dix de demander aux autorités de chaque ville de doter leurs médinas et ses quartiers des toilettes convenables à l'instar des pays avancés et aux compagnies de pétrole installées sur les routes marocaines de construire au sein de leurs stations des toilettes propres, les autoroutes Casa-Fès, Fès-Oujda, Casa-Tanger, Casa-Marrakech-Agadir. Actuellement, chose faite partiellement sur l'axe Casablanca-Marrakech, Marrakech-Agadir, 4 sociétés relèvent le défi : Afriquia, Total, Shell et Winxo.

Notre journaliste les a visités et comparé les prix, sont presque les mêmes, mais ils diffèrent de qualité et de service.

Il ressort de cette visite que dans l'ensemble c'est correct et on ne peut dire la même chose sur les stations implantés sur l'autoroute Rabat-Fès ou Rabat-Tanger où les prestations sont mauvaises et les toilettes mal entretenues et sales.

Concernant l'axe Casablanca-Agadir et retour, notre journaliste a classé les stations implantées :

1er : Winxo pour conception originale ainsi que ces toilettes répondant aux critères haut de gamme, plus chic qu'un hôtel 5 étoiles de luxe, pour se restaurer un self service, rapide et efficace.

2ème : station Total, une station organisée pour une pose et une prise de petit déjeuner ou son café dans des bonnes conditions, ces toilettes sont bien entretenues. Les autres stations de cet axe n'ont pas démérités. Quant à nous, nous souhaitons que l'exemple de ces stations soit médité sur toutes les routes du Royaume.

